

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Jaksa Pengacara Negara bertugas membantu Pemerintah baik Pemerintah Pusat, Pemerintah Daerah, BUMN dan BUMD dalam menangani sebuah perkara baik sebagai tergugat maupun penggugat untuk menyelamatkan dan mengembalikan harta/aset negara agar tidak merugikan Negara. Maka dari itu dari kepercayaan Pemerintah, JPN melaksanakan tugasnya melalui kuasa khusus yang diberikan. Disamping itu, Jaksa Pengacara Negara melakukan sosialisasi kepada pemerintah dalam berbagai acara agar peran JPN itu lebih dikenal. Perbedaan Jaksa pengacara negara dengan pengacara biasa, dimana pengacara pada umumnya menangani kasus perkara pidana baik itu dari pihak individu maupun oknum, siapapun kliennya dan biasanya akan mendapat *fee* dari kliennya. Sedangkan Jaksa pengacara Negara, tugasnya membantu pemerintah dalam bidang perdata dan tata usaha negara untuk menyelamatkan aset Negara. JPN disini tidak mendapat *fee* dari kliennya, karena JPN sudah di gaji sendiri oleh Negara.
2. Kendala yang dihadapi oleh JPN itu tergantung dari kepercayaan pemerintah untuk memberikan kuasa khusus kepada JPN dalam menangani sebuah perkara, karena dari situlah JPN melaksanakan tugas serta dapat memberikan penyuluhan dan pengenalan tentang peran Jaksa Pengacara Negara. Adanya lembaga bantuan hukum yang diadakan oleh DATUN kejaksaan negeri bone, dimana Kejaksaan negeri bone memberikan sosialisasi kepada masyarakat mengenai bantuan hukum yang diadakan itu untuk kalangan umum sehingga masyarakat terbantu serta tidak dipungut biaya.

B. *Saran*

1. Eksistensi Jaksa Pengacara Negara terutama di lingkungan pemerintah daerah bone ini perlu ditingkatkan sosialisasinya di lingkungan pemerintah karena peran JPN sangat penting untuk membantu urusan pemerintah dalam menyelamatkan aset negara, sehingga lebih banyaknya kasus perdata dan tata usaha negara yang diselesaikan oleh Pengacara Negara seiring dengan kepercayaan baik dari pemerintah, BUMN dan BUMD.
2. Lembaga Kejaksaan Negeri Bone harus lebih gencar memberi sosialisasi yang seperti apa yang menjadi daya tarik agak diketahui fungsi dan peran Pengacara Negara agar kedepannya kepercayaan pemerintah kepada JPN lebih besar, serta pengenalan lembaga bantuan hukum yang dilakukan DATUN untuk masyarakat. Sehingga baik itu pemerintah maupun masyarakat tahu peran penting dari jaksa pengacara negara, serta mencari cara efektif untuk memberikan sosialisasi maupun penyuluhan mengenai Jaksa Pengacara Negara terutama disituasi yang ada saat ini, seperti mencari metode atau cara untuk menarik perhatian masyarakat dan kepercayaan pemerintah terhadap kejaksaan yang menjadi salah satu penegak hukum terutama di bidang Perdata dan Tata Usaha Negara.